

J'ai créé cette fresque à l'issue d'un long parcours psy, voici mon diagnostic:

La planète est un enfer anarcho-féodal indigne des lumières et à bout de souffle. L'arrivée des IA est un problème de riche que leurs propriétaires pervertissent en soucis de pauvres. Le libéralisme va s'effondrer si la classe moyenne est remplacée par des machines. La situation géopolitique est explosive et l'arrivée des [robots de guerre](#) imminente. Si ces derniers attaquent la rue vous ne pourrez plus vous révolter.

Je propose :

- Un [referendum](#) pour la rédaction d'une [constitution mondiale](#) et la création d'un [gouvernement](#) : [Fédération à 3](#) Amérique/Eurafrique/Asie [démocratique](#) et décentralisée. Si nous faisons 80% les élites devront faire face à leurs responsabilités.
- Une [société égalitaire et libérale](#), des choix politiques transparents guidés par scientifiques et philosophes. Une maîtrise publique et prudente de la conception des IA.
- La fin de la [surveillance généralisée](#) qui nous rend fous.
- Une [économie hybride](#) de base automatisée gratuite assurant à terme un très bon niveau de vie à tous, financée par des entreprises publiques vaches à lait et un marché éco-logique libre de prendre des risques puisque les pauvres ne cassent plus les couilles.
- Un [partage des ressources](#) et des innovations pour éviter de réinventer 20 fois la roue.
- La fin des larmes et la création d'un embryon d'armée mondiale de défense, le choix d'une diplomatie spatiale de solidarité, comme ici sur terre, la meilleure stratégie d'alliance contre les Extraterrestres Nazis.
- L'usage de dirigeables ou de Pylônes de télécommunication pour éviter d'envoyer de signaux dans l'espace.
- Que les religieux de tous bords choisissent la bienveillance et arrêtent de raconter des âneries, Dieu apprécierait que l'on partage sa parole après avoir déchiffré le code. Nous n'avons pas besoin de Dieu pour savoir comment bonifier notre « pas radis ».
- Un plan de recherche sur l'ADN pour trouver le Graal car nous sommes tous menacés par l'amor (si possible plus organisé que pour la pandémie, vous avez compris). Fantôme c'est très bien mais tu peux pas toucher. Le paradis c'est ici, après l'obtention de la paix.

Si vous êtes d'accord, je sollicite humblement votre aide (please).

[Son](#)